

Zofingen, 20. Juli 2022

Mit grosser Betroffenheit nimmt die Siegfried Gruppe Abschied von ihrem langjährigen Verwaltungsratspräsidenten

Dr. Markus Altwegg

4. November 1941 – 15. Juli 2022

Markus Altwegg ist im Jahr 2002 in den Verwaltungsrat der Siegfried Gruppe eingetreten und wurde ein Jahr später zum Präsidenten gewählt; ein Amt, das er bis zu seinem altersbedingten Rücktritt im Jahr 2011 ausübte. Er leitete das Unternehmen in einer äusserst anspruchsvollen Phase. Konsequenter hat er es fokussiert, stabilisiert und auf neue Beine gestellt und damit die Basis für den markanten Erfolg der letzten Jahre gelegt. Seine starken Überzeugungen, sein offener, direkter und vertrauensvoller Führungsstil und sein äusserst gewinnendes Wesen haben seine verdienstvolle Tätigkeit für Siegfried geprägt.

Wir trauern um eine besondere Persönlichkeit und einen Freund unseres Unternehmens. Er nimmt einen bedeutenden Platz in der bald 150-jährigen Geschichte der Firma Siegfried ein. Wir sind ihm zu grossem Dank verpflichtet.

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende der Siegfried Holding AG

Dr. Andreas Casutt
(Präsident des Verwaltungsrats)

Dr. Wolfgang Wienand
(Chief Executive Officer)

Die Abdankung findet am Freitag, 2. September 2022, um 15 Uhr im Basler Münster statt.

Die Urne wird im engen Familienkreis beigesetzt.

Im Gedenken können Spenden an die Stiftung für das Kunstmuseum Basel, IBAN CH85 0023 3233 6657 6501 D, Vermerk Trauerfall «Dr. Markus Altwegg», entrichtet werden.